
IL NUOVO STUDENTE, LA NUOVA STUDENTESSA 

Come in italiano gli aggettivi possono essere maschili o femminili e si accordano con
il nome cui si riferiscono.

جَدِيد
قدَِيم

جَمِيل

nuovo

vecchio

bello

جَدِيدة
قدَِيمة
جَمِيلة

nuova

vecchia

bella

In arabo l'aggettivo si colloca  dopo il nome cui si riferisce e si accorda nel genere
(maschile con maschile, femminile con femminile). Inoltre se il nome ha l'articolo
anche l'aggettivo prende l'articolo: 

  un nuovo studente <  طَالِب جَدِيد

جَدِيد الطَالِبال   > il nuovo studente

Esempi:

طَالِب جَدِيد 
طَالِبة جَدِيدة

وَلدَ جَمِيل
بِنت جَمِيلة
مَكتبَ قدَِيم

مَدرَسة قدَِيمة

جَدِيد الطَالِبال
جَدِيدةاللطالِبة ا
لجَمِيلالوَلدَ ا
جَمِيلةاللبِنت ا
قدَِيم المَكتبَال
قدَِيمة المَدرَسةال

un nuovo studente

una nuova studentessa

un bel ragazzo

una bella ragazza

un vecchio ufficio

una vecchia scuola

il nuovo studente

la nuova studentessa

il bel ragazzo

la bella ragazza

il vecchio ufficio

la vecchia scuola


